
Il Consiglio Accademico  si è riunito il giorno di lunedi 9 settembre  2024, alle ore 18,30 in 
modalità telematica, presenti i Prof. Dieci, Sollazzo, Giacometti,Andriani, Modugno e gli studenti 
Pecchi e Visconti. Si delibera sui seguenti punti dell'ODG: 

1) Approvazione ultimo verbale. Il  CA approva.
Indicazione data del CA successivo: viene fissato al 7 ottobre 2024 ore 18,30

2) Decisioni inerenti la nomina di un rappresentante dei Docenti in seno al nuovo CDA – 
Viene designata la Prof. Annamaria Giaquinta .

3) Informativa del Direttore sulla situazione della Biblioteca e sul grave ammanco di libri. Il 
Direttore informa  che sta procedendo alla decrittazione dei file ereditati alla fine della 
gestione della Dott. Schiavone in modo da ricostruire la situazione nel momento del 
passaggio di consegne e capire come si sia generata la quantità' di ammanchi attuale. Si sta 
recuperando il materiale presente negli armadietti dell'Istituto e si sta cercando di recuperare
i volumi in prestito mai tornati indietro. Il Direttore comunicherà i risultati quanto prima sia 
al CA che al CDA poiche' i 500 volumi mancanti rappresentano un valore economico 
importante e non esclude ogni tipo di azione volta a tutelare l'Istituto e i suoi beni.

4) Proposta del Direttore per relatori delle due serate del 13 e 15 settembre nell'ambito del 
Festival della filosofia. Markus Ophaelders e Roy Menarini ( compensi di 1350 euro lordi  e 
750 euro lordi), il CA approva.

5) Proposta di obbligatorietà del questionario studenti. Il CA approva.
6) Comunicazioni del Direttore inerenti i bandi dei Dottorati di ricerca. Il Direttore informa 

sulle procedure ancora in via di conclusione e illustra alcune criticità emerse in fase di 
definizione dei punteggi dei curricula prima della prova orale, informa altresì che un 
candidato escluso dall'orale ha fatto richiesta di acesso agli atti e che intende chiarire quanto 
prima con la Presidente e UNIMORE la situazione anche e soprattutto in vista delle 
votazioni finali, che porteranno alla nomina deu due borsisti.

7) Comunicazioni del Direttore inerenti la situazione delle classi strumentali dei Corsi di base 
con particolare riferimento a quella di violino: il CA decide di esplorare subito la 
graduatoria esistente per individuare un docente disponibile da ottobre e approva la scelta 
del Direttore di affdare al Prof. Bianchi le ore residue che la Prof. Lentini non riesce per 
motivi di salute a portare a compimento entro il 31 ottobre 2024.  . 

8) Richiesta di acquisto di un Yamaha Clavinova per aula 29 e di adeguamento tecnologico 
nell'aula 9 e in altre. Il CA approva

9) Richiesta di integrazione per Master class di oboe . A seguito del numero elevato di iscritti 
bisogna ricoprire il budget previsto nel progetto di Istituto per circa 3800 euro.Il Progetto di 
Istituto aveva stanziato 2400 euro, l'entrata delle rette degli allievi ammonta a 2600 euro. Al 
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netto delle entrate si chiederà al CDA di integrare con 1200 euro il bilancio del suddetto 
Corso e di retribuire quindi il Prof. Vignali con un compenso totale di 7200 euro. Si decide 
anche che il prossimo anno il master sara' a numero chiuso , con minor numero di allievi  ed 
eventualmente con una revisione della uota di iscrizione.

10) Proposta del Direttore per cambio del nome del Conservatorio. Il Direttore propone di 
intestare il Conservatorio a “Luciano Pavarotti”. Il Prof. Giacometti si astiene , 
d'accordo il resto del Consiglio.

11) Ratifica del M.Balzaretti come docente esperto in seno alla convenzione già in essere tra i 
Conservatori di Modena e Gallarate per i progetti Polimnia, Turandot e Edunext. Esaminato 
il CV il CA approva sottolineando anche che Carlo Balzaretti e' oltretutto docente al Cons. 
di  Milano, Capofila del progetto Turandot. E dispone che gli si possa fare la lettera di 
incarico per recarsi col Direttore  dal 20 al 23 settembre al Cons. nazionale di Giakarta per i 
master iniziali di selezione previsti dal progetto Turandot. L'incarico e' gratuito e ai due 
docenti verranno rimborsate le spese di viaggio e accomodation da loro anticipate.

12) Informazioni del Direttore riguardo il Progetto Proben e sull'esito del Progetto Aim e della 
domanda per finanziamento attività straordinarie. Il Direttore illustra il successo di Proben, 
il fatto che AIM sia stato approvato ma non fnanziato a causa della penuria di fondi e le 
vicissitudini e il carteggio intercorso col ministero a seguito della domanda di finanziamento
respinta. 

13) Richiesta aggiornamenti del Prof. Bacchi: il CA rimarca che le azioni richieste le debba fare 
la segreteria e per quanto riguarda l'esistenza di un bienni inerente la musica da camera 
chiede un approfondimento e una ricerca sui documenti passati. IL Direttore riferirà quanto 
prima.

14) Richieste varie: aspettativa Prof. Tenan. IL CA APPROVA.
Richieste varie: per quanto riguarda l'Ass.N.Rota si affida alla consulta la ricerca dei giovani
direttori richiesti. Si da invece parere negativo alla richiesta di AERCO in considerazione 
del fatto che nei prossimi anni non si è in grado di garantire il supporto richiesto sia per 
carenza di spazi che di studenti, fin troppo impegnati nelle nostre attività.

15) Ricoscimento crediti: si approva, vedi allegato - richiesta allieva Roteglia: si approva
16) Varie ed eventuali

       16a Anticipo Laurea Pini Ugolini Il CA approva

       16b Proposta Prof. Caliendo. Non ci sono sufficienti spazi e soprattutto materiale umano per il 
progetto. L'anno accademico 2024/25 vedrà la concomitanza di mille impegni differenti che 
rendono consigliabile non allargare ulteriormente le attività (soprattutto di gruppo) che coinvolgono
le giovani leve.

       16c Richiesta acquisto specchio Prof. Galvan e allestimento consolle regia in via Goldoni 



               e Via Selmi  Il CA approva

       16d Autorizzazione part time (si precisa che il piano di studio va finito come previsto               
indipendentemente dal fatto che in corso d'opera cambino le griglie ). 

       16e  Partnership Concorso internazionale “Crescendo” presso Conservatorio centrale di stato 
del Vietnam ad  Hanoi.  Il CA approva

       16f Disanima problemi eventuali auditori (si è gia deliberato in proposito: va fatta una ricerca 
nei verbali di CDA e CA)

      16g Proposta trasferimento attività didattiche afam dopo il 2 giugno 2025 in Via Selmi  Il CA 
approva

        16h Masterclass Vladimir Gorbach chitarra 25 e 26 settembre 2024, importante chitarrista di 
passaggio in Italia.  Il CA approva

        16i Sulla proposta di realizzare  gadget e magliette  dell'Istituto (senza oneri per il 
Conservatorio)          Il CA approva

Il verbalizzante. Giuseppe Modugno Ore 21,15 


